

Destacan validez del sistema sanitario de Rusia, articulado desde la URSS



Moscú, 22 mayo (RHC) El presidente de Rusia, Vladímir Putin, señaló que la Unión Soviética desapareció, pero el sistema de salud, la vigilancia sanitaria y epidemiológica creado por ese sistema económico-social se mantiene con total eficacia.

Igualmente destacó la necesidad de seguir aumentando el número de pruebas del coronavirus realizadas en el país, en una reunión sobre la situación epidemiológica, efectuada en línea.

Precisó: «En las últimas dos semanas el número total de las pruebas realizadas aumentó en casi 3 millones. Se realizan casi 240 000 estudios en un día. Como hemos acordado, hay que seguir fortaleciendo ampliamente este trabajo», afirmó Putin.

El presidente ruso destacó que la situación con el coronavirus en el país en general se estabiliza, el número de casos comenzó a bajar gradualmente.

"Por ahora esta dinámica positiva no es tan rápida como nos gustaría, a veces hasta

inestable; pero sí que existe", añadió Putin.

Actualmente en Rusia están registrados 326.448 casos del coronavirus, 3.249 de ellos son letales.
Fuente: Sputnik



Radio Habana Cuba